

Démarche artistique

Animée par une approche multidisciplinaire et curieuse, j'aime explorer les croyances et les rêves qui permettraient aux humains de vivre plus harmonieusement avec la Terre. Cet état créatif me permet d'apaiser et transcender mes doutes et mes colères. Les oeuvres qui en résultent sont le miroir de ma propre décolonisation. Nourrie par l'imaginaire, ma recherche se développe autour des nombreux narratifs d'une mutation sensible et nécessaire.

Les Biographies Éphémères

Rendre visible ce qui est invisible

Suggérer les liens

Une incubation

Un moment d'arrêt pourtant si plein

Cette série plus intime explore l'autobiographie éphémère. L'histoire vécue devient un être en constante évolution. Chaque oeuvre est un phare permettant d'apercevoir la transformation, l'étape ou la question...